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ATA Nº 08/2017 – REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO 
CAMPUS ALEGRETE 

Às quinze horas e quarenta minutos do dia dezesseis de agosto de dois mil e dezessete 
reuniram-se, na sala 201 do prédio da Diretoria de Tecnologia da Informação e 
Comunicação da UNIPAMPA, sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro Ibirapuitã, Alegrete/RS, 
os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Felipe Costa – Coordenador 
Acadêmico; João Pablo Silva da Silva – Coordenador do Curso de Engenharia de 
Software; Ederli Marangon – Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Giovani 
Pozzebon – Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica; Tonilson Rosendo – 
Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica; Carlos Aurélio Dilli Gonçalves – 
Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola; Amanda Meincke Melo – Coordenadora 
do Curso de Ciência da Computação; Marcos Vinício Thomas Heckler – Coordenador 
do Curso de Engenharia de Telecomunicações; Felipe Bovolini Grigoletto – 
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica; Luis Eduardo 
Kosteski – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Telmo Egmar 
Camilo Deifeld – Coordenador da Especialização em Engenharia Econômica; Andréa 
Sabedra Bordin – Coordenadora da Comissão Local de Extensão; Divane Marcon – 
representante docente. 
Justificaram ausência: Maria Cristina Carpes Marchesan – representante dos TAE; 
Djeisson Hoffmann Thomas – Coordenador da Comissão Local de Pesquisa.  
Inclusões de pauta: Disciplinas a serem cursadas em outros cursos; Criação da CCCG 
Matemática Indicial, Tensores, Cálculo Tensorial e Aplicações; Sugestão de data para a 
semana de TCCs - 27/11 a 01/12. 
Votação da pauta: aprovado por maioria com duas abstenções. 
INFORMES:  
Palestra com o presidente do CREA: o prof. Carlos Dilli informou que no dia 17 de 
agosto, às 14 horas, o presidente do CREA irá realizar uma palestra na sala 101 do 
Campus Alegrete.  
Memorando 225/2017 e memorando 226/2017: o prof. Felipe Costa informou que no 
dia 07 de agosto de 2017 foi encaminhado às comissões dos cursos de graduação e de 
pós-graduação do Campus Alegrete o memorando 225/2017, que solicita o parecer das 
comissões sobre o impacto da redistribuição do professor João Plínio Juchem Neto para 
Universidade Federal do Rio Grande do Sul. Conforme o memorando, a Coordenação 
Acadêmica aguarda os pareceres até o dia 18 de agosto, para que a pauta possa ser 
apreciada na reunião do Conselho do Campus do dia 23 de agosto. Além disso, foi 
encaminhado à comissão de curso de Engenharia Agrícola o memorando 226/2017, 
solicitando o parecer da comissão sobre o impacto da redistribuição do professor 
Tonismar dos Santos Pereira para a Universidade Federal de Pelotas. A comissão do 
curso de Engenharia Agrícola já enviou o parecer à Coordenação Acadêmica e a pauta 
será apreciada na próxima reunião do Conselho do Campus. 
Reunião docente: o prof. Felipe Costa informou que na última quarta-feira foi realizada 
uma reunião geral com os docentes do Campus Alegrete. No dia da reunião corrente 
foram enviadas aos professores as listas de matrículas, para que os docentes façam a 
conferência e não permitam que os alunos não matriculados frequentem as aulas. Foi 
informado em reunião com a PROGRAD que a frequência pode ser registrada com a 
lista de presenças e com as assinaturas. Todavia, a recomendação é que as aulas 
sejam registradas semanalmente, para que os alunos possam fazer o 
acompanhamento. 
Horários 2017/2: o prof. Felipe Costa informou que foram feitos ajustes nos horários 
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letivos para o segundo semestre de 2017, como alterações das salas de algumas 
componentes curriculares. A versão final dos horários foi encaminhada à Secretaria 
Acadêmica e ao servidor responsável pela publicação no site do Campus Alegrete no 
dia da reunião corrente, 16 de agosto. 
Escola Regional de Engenharia de Software: o prof. Felipe Costa informou que a 
Escola Regional de Engenharia de Software será realizada entre os dias 18 e 20 de 
outubro de 2017 no Campus Alegrete e haverá impacto no campus devido à 
infraestrutura a ser utilizada durante o período de realização do evento. Serão utilizados 
laboratórios de informática e salas de aula e a Coordenação Acadêmica está realizando 
a análise do menor impacto para posteriormente informar aos docentes que serão 
afetados. 
Situação financeira de apoio à pesquisa: o prof. Felipe Costa mencionou aos 
membros da Comissão Local de Ensino a publicação da reportagem do jornal Zero Hora 
sobre os cortes orçamentários em relação às atividades de pesquisa na instituição e em 
outras instituições de ensino, bem como sobre a nota de esclarecimento emitida pela 
Unipampa via e-mail após a publicação da reportagem.  
Avaliação docente feita pelo discente: a prof.ª Divane Marcon comentou com os 
membros da CLE sobre a divulgação da Universidade Federal de Santa Maria sobre a 
avaliação dos docentes realizada pelos discentes. Segundo a docente, na UFSM foram 
divulgados vídeos com os depoimentos de um aluno de cada curso para divulgar 
avaliação docente realizada pelos discentes. A forma como é feita a avaliação docente 
pelos discentes atualmente foi colocada em discussão. O prof. Telmo Deifeld sugeriu 
marcar uma reunião extraordinária da Comissão Local de Ensino para discutir a pauta. 
O prof. Felipe Costa sugeriu que o assunto seja discutido nas comissões de curso e 
posteriormente seja marcada uma reunião extraordinária da Comissão Local de Ensino. 
Após discussão, os membros da Comissão Local de Ensino decidiram, de forma 
consensual, realizar uma reunião com os coordenadores de curso para que seja dado o 
encaminhamento aos NDEs dos cursos. A reunião com os coordenadores dos cursos 
deverá ser convocada antes da próxima reunião da Comissão Local de Ensino. 
Reunião da Comissão Superior de Ensino: o prof. João Pablo da Silva apresentou o 
retorno da Comissão Superior de Ensino à consulta realizada pela Comissão Local de 
Ensino após a reunião extraordinária 02-2017 e informou que a Comissão Superior de 
Ensino considera adequada a interpretação do Campus Alegrete sobre a modalidade 
especial de oferta de componente curricular para discente provável formando. Neste 
sentido, a Comissão Superior de Ensino desconsidera a interpretação da PROGRAD 
manifestada no memorando 20/2017 endereçado à Coordenação Acadêmica do 
Campus Bagé, conforme exposto aos membros da comissão na reunião anterior da 
Comissão Local de Ensino. Além disso, foi solicitado que a interpretação da Comissão 
Superior de Ensino seja amplamente divulgada.  
DECISÕES AD REFERENDUM 
O prof. Felipe Costa informou que o perfil de concurso para professor efetivo para a 
área de Engenharia de Estruturas foi aprovado ad referendum da Comissão Local de 
Ensino no dia 11 de julho de 2017. O perfil objetivou o preenchimento da vacância da 
professora Margot Fabiana Pereira e já foi apreciado pelo Conselho do Campus 
Alegrete. Votação: aprovado por unanimidade. 
CERTIFICADOS EMITIDOS PELO CENTRO ESTUDANTIL - relatora Amanda M. Melo 
A prof.ª Amanda Melo informou que identificou que nos certificados dos minicursos 
emitidos em 2017 pelo Centro Estudantil – CEC constam apenas o título do minicurso e 
a carga horária. Não constam informações como a data do minicurso, a data em que o 
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certificado foi assinado, o evento em que ocorreu o minicurso, entre outras informações 
relevantes. Desta forma, a docente sugeriu que o CEC seja instruído sobre a forma de 
como elaborar os certificados. Após a exposição da pauta, o prof. Felipe Costa propôs 
que seja sugerido ao CEC que realizem a padronização dos certificados e que criem um 
protocolo para a emissão de certificados com a numeração dos certificados emitidos. A 
prof.ª Amanda Melo questionou qual será a decisão coletiva em relação aos certificados 
de minicurso emitidos neste ano. Após discussão, consensualmente os membros da 
Comissão Local de Ensino sugeriram solicitar ao CEC que reemitam os certificados, 
com a numeração do protocolo.  
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2017/1 DO DOCENTE DIEGO HARTMANN - relatora 
Divane Marcon 
A prof.ª Divane Marcon apresentou o seu parecer favorável ao relatório das atividades 
realizadas pelo professor Diego Hartmann no período de março de 2017 a junho de 
2017, referente à concessão de horário especial para a realização do doutorado em 
Engenharia Civil na Universidade Federal do Rio de Janeiro. Conforme o parecer, o 
docente encaminhou à Comissão Local de Ensino o relatório de atividades e o parecer 
do orientador de doutorado. Votação: a CLE emitiu parecer favorável por unanimidade. 
PEDIDO CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL 2017/2 PARA O DOCENTE DIEGO 
HARTMANN - relatora Divane Marcon 
A prof.ª Divane Marcon detalhou o seu parecer favorável ao pedido de concessão de 
horário especial do professor Diego Hartmann para o segundo semestre de 2017, para 
a conclusão do doutorado em Engenharia Civil na Universidade Federal do Rio de 
Janeiro. Conforme a relatora, o docente solicita afastamento em uma semana por mês 
durante o segundo semestre de 2017. De acordo com a solicitação, o afastamento 
contemplará os seguintes períodos: 28/08/2017 a 01/09/2017; 25/09/2017 a 29/09/2017; 
23/10/2017 a 27/10/2017 e 27/11/2017 a 01/12/2017. O parecer informa, também, que o 
docente consegue antecipar/repor as suas aulas na Unipampa, sem prejuízos didáticos 
aos alunos. Votação: a CLE emitiu parecer favorável unanimidade. 
RELATÓRIO ATIVIDADES 2017/1 DO DOCENTE ARLINDO DUTRA CARVALHO - 
relatora Divane Marcon  
A prof.ª Divane Marcon apresentou o seu parecer favorável ao relatório das atividades 
realizadas pelo professor Arlindo Dutra Carvalho Junior no primeiro semestre de 2017, 
referente à concessão de horário especial para cursar uma disciplina do doutorado no 
programa de pós-graduação em Meteorologia na Universidade Federal de Santa Maria. 
Conforme o parecer, o docente encaminhou à Comissão Local de Ensino o relatório de 
atividades e o histórico escolar do doutorado. Votação: a CLE emitiu parecer favorável 
por unanimidade. 
PROPOSTA DE FLUXO/CRITÉRIO PARA ATRIBUIÇÃO DE COMPONENTES 
CURRICULARES DO PROFESSOR RENATO ALVES DA SILVA - relatora Divane 
Marcon 
A prof.ª Divane Marcon informou que esta pauta está sendo apresentada à Comissão 
Local de Ensino devido à sugestão do Conselho do Campus. A relatora considerou que, 
como o item já foi discutido pelo Conselho do Campus, os membros da CLE já possuem 
ciência da pauta. Após a análise dos documentos submetidos, do regimento geral da 
instituição e do memorando circular nº 07/2017/PROGRAD, bem como ampla discussão 
entre os membros da Comissão Local de Ensino, o prof. Felipe Costa colocou em 
votação o encaminhamento de apresentar a seguinte resposta ao professor Renato 
Alves da Silva: por enquanto a atribuição de encargos docentes é atribuição do 
Coordenador Acadêmico e a forma de atribuição dos encargos docentes esta está 



4 

 

   

 

148 
149 
150 
151 
152 
153 
154 
155 
156 
157 
158 
159 
160 
161 
162 
163 
164 
165 
166 
167 
168 
169 
170 
171 
172 
173 
174 
175 
176 
177 
178 
179 
180 
181 
182 
183 
184 
185 
186 
187 
188 
189
190 
191 
192 
193 
194 
195 
196 

sendo rediscutida pela PROGRAD, com a readequação e reformulação da resolução 
79/2014 da Unipampa. Votação ao encaminhamento proposto pelo prof. Felipe Costa: a 
Comissão Local de Ensino foi favorável por maioria com uma abstenção.  
RELATO DA REUNIÃO COM A PROGRAD - relator Felipe Costa 
O prof. Felipe Costa informou que no dia 10 de agosto de 2017 foi realizada uma 
reunião com a PROGRAD, na qual foram tratados os seguintes tópicos:  
- Foi recomendado que não seja feito o registro de ausência aos discentes nos pontos 
facultativos; 
- As avaliações finais (substitutivas e exames) não devem estar incluídas na carga 
horária dos componentes curriculares; 
- O abono de faltas será retirado do sistema, porque foi adicionado o campo para a 
justificativa de ausência para cada aula; 
- O sistema de certificação digital já está em funcionamento no portal do aluno; 
- O backup do sistema GURI é realizado às três horas da manhã; 
- O SIE está sendo gradualmente extinto e até 2020 nenhum setor deverá utilizar o SIE. 
- Foi realizada uma discussão sobre as faltas justificadas, e não se chegou a nenhuma 
conclusão.  
- Os cursos devem adequar-se à lei nº 13.168/2015, que altera a redação do artigo  
art. 47 da lei nº 9.394 (LDB), mantendo as informações necessárias nos sites, como as 
informações sobre infraestrutura, laboratórios, docentes, grade curricular, síntese das 
informações sobre os docentes, entre outras informações previstas. Neste tópico, os 
membros da Comissão Local de Ensino sugeriram que a PROGRAD faça o pedido ao 
DTIC que organize a disponibilização dessas informações nos sites. Foi proposto que 
constem no calendário acadêmico as datas limite para que o DTIC acesse as 
informações via sistema e disponibilize nos sites;  
- A distribuição de carga horária letiva para professores substitutos será normatizada. 
Em alguns campi os substitutos possuem 12 horas-aula, e em outros possuem 36 
horas-aula; 
- A resolução 79, que está sendo rediscutida, irá impactar na progressão docente. As 
principais mudanças propostas são as seguintes: prioridade na atribuição dos encargos 
docentes; limites referenciais para as atividades docentes;  
- A PROGRAD pretende levar à Comissão Superior de Ensino a possibilidade da 
mudança do cargo de Coordenador Acadêmico para Diretor Adjunto ou Diretor 
Substituto, para que o cargo tenha direito à contratação de professor substituto. O prof. 
Felipe Costa manifestou não ser favorável a esta proposta. 
- Houve uma discussão sobre carga horária e horas-aula, conforme a legislação 
vigente; 
- Será solicitado que o sistema de matrículas seja readequado para seguir a ordem de 
prioridade da resolução 29 da Unipampa; 
- Fluxo de solicitações à PROGRAD: todas as consultas e solicitações feitas à 
PROGRAD deverão ser feitas via Coordenação Acadêmica, com a ciência do Diretor ou 
do Conselho do Campus. 
- Foi solicitado à PROGRAD que todos os memorandos circulares emitidos pela pró-
reitoria sejam publicados na página web da PROGRAD. 
ATUALIZAÇÃO DO EMENTÁRIO DE AL0050 PROGRAMAÇÃO ORIENTADA A 
OBJETOS NO PPC DO CURSO DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO - relatora Amanda 
M. Melo 
A prof.ª Amanda Melo informou que foi feita uma análise entre a ementa do componente 
AL0050 no PPC do curso de Ciência da Computação e a ementa do mesmo 
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componente no PPC do curso de Engenharia de Software e foram constatadas 
inconsistências entre as redações. Desta forma, a comissão de curso de Ciência da 
Computação aprovou a apropriação da redação do PPC do curso de Engenharia de 
Software por unanimidade, conforme a ata da comissão de curso apresentada à 
Comissão Local de Ensino. Votação referente à formalização da apropriação, no PPC 
do curso de Ciência da Computação, da redação do componente AL0050 do PPC atual 
do curso de Engenharia de Software: a CLE emitiu parecer favorável por unanimidade. 
SOLICITAÇÃO DE DESCREDENCIAMENTO DE DOCENTE PERMANENTE DO 
PPGEE DE JULIANO KAZIENKO - Relator Felipe Grigoletto 
O prof. Felipe Grigoletto informou que o prof. Juliano Kazienko solicitou o 
descredenciamento como docente permanente do PPGEE. Conforme o relator, 
solicitação de descredenciamento já foi aprovada pela Comissão Coordenadora e pelo 
Conselho do PPGEE. Votação: a CLE emitiu parecer favorável por unanimidade. 
A prof.ª Andréa Bordin ausentou-se da reunião. 
CRIAÇÃO DAS DISCIPLINAS DO PPGEE DE PROTEÇÃO AVANÇADA DE 
SISTEMAS DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA E PROTEÇÃO DE SISTEMAS 
DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA COM GERAÇÃO DISTRIBUÍDA - 
Relator Felipe Grigoletto 
O prof. Felipe Grigoletto apresentou as ementas das seguintes disciplinas: – Proteção 
Avançada de Sistemas de Distribuição de Energia Elétrica. Carga horária: 60h. Créditos 
teóricos: 4. Créditos práticos: 0. Pré-requisitos: não há. Semestre recomendado: 1º 
semestre; – Proteção de sistemas de distribuição de energia elétrica com geração 
distribuída. Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 4. Créditos práticos: 0. Pré-requisitos: 
não há. Semestre recomendado: 2º semestre. Votação referente à criação das 
disciplinas citadas: a CLE emitiu parecer favorável por unanimidade.  
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DE FLÁVIA COVALESKY 
RODRIGUES - Relator Felipe Costa 
O prof. Felipe Costa detalhou o seu parecer referente à solicitação de afastamento 
integral da servidora Flávia Covalesky de Souza Rodrigues. Conforme o docente, a 
servidora foi aprovada no curso de Doutorado do Programa de Pós-Graduação em 
Educação da Universidade Federal de Santa Maria e está solicitando afastamento para 
capacitação para a realização do doutorado no período de 01 de setembro de 2017 a 31 
de julho de 2021. Conforme o parecer do relator, em 2016 foi aprovada a Resolução nº 
136/2016, que trata dos afastamentos dos servidores técnico administrativos em 
educação, todavia, de acordo com o Mem. Nº 26/2016 – PROGEPE, os afastamentos 
integrais estão seguindo a Resolução nº 24/2010, até ser publicado o edital específico 
para afastamentos integrais. Ainda de acordo com o parecer, a servidora apresentou os 
seguintes documentos: Mem. Nº 26/2016 – PROGEPE – Normas para afastamento; 
Formulário de afastamento; Atestado de reconhecimento de curso; Dados do PPG em 
Educação acessados na Plataforma Sucupira; CV atualizado; Comprovante de 
matricula; Histórico escolar; Plano de estudos; Projeto político pedagógico do curso; 
Regimento do PPG; Declaração de ciência e concordância da servidora do mesmo 
setor; Declaração orientação normativa 02 da SRH/MPOG; Declaração da perda de 
benefícios; Termo de compromisso do candidato em prestar serviços à Unipampa logo 
após o término do curso, por prazo, no mínimo, igual ao do afastamento. Além disso, o 
prof. Felipe Costa informou que na condição de chefia do setor onde a servidora que 
está solicitando o afastamento está alocada, consultou os possíveis impactos causados 
pelo seu afastamento, junto à servidora Luci Annee Vargas Carneiro, que desempenha 
funções equivalentes, e a servidora relatou que é possível manter as atividades do setor 
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sem prejuízos. Por fim, o prof. Felipe Costa informou que emite parecer favorável ao 
afastamento solicitado. Votação: a CLE emitiu parecer favorável por unanimidade.  
COMPONENTES CURRICULARES A SEREM CURSADOS EM OUTROS CURSOS - 
Relator Felipe Costa 
O prof. Felipe Costa informou que esta pauta está sendo relatada devido a uma 
situação ocorrida no curso de Engenharia de Telecomunicações, na qual os alunos 
desejavam cursar disciplinas do curso de Engenharia Civil. Desta forma, o prof. Felipe 
Costa sugeriu normatizar a situação tendo como base a forma com que os cursos de 
Engenharia de Telecomunicações e Engenharia Civil lidaram com a situação. O prof. 
Ederli Marangon informou que foi aprovado pela comissão de curso de Engenharia Civil 
que os discentes de outros cursos podem cursar disciplinas até o quarto semestre do 
curso de Engenharia Civil, desde que respeitado os pré-requisitos do Curso de 
Engenharia Civil. O prof. Marcos Heckler informou que o curso de Engenharia de 
Telecomunicações autorizou que os alunos do curso realizem o máximo de 240 horas 
que não pertencem ao PPC do curso de origem. O prof. Telmo Deifeld ausentou-se da 
reunião. Após discussão, a Comissão Local de Ensino colocou em votação a 
formalização do seguinte encaminhamento:  
- O discente deverá respeitar o limite mínimo de carga horária matriculada no curso de 
origem; 
- O discente poderá cursar, durante toda a graduação, no máximo o total de 240 horas 
em componentes curriculares que não pertençam ao PPC do curso de origem; 
- Ao cursar componentes curriculares que não pertençam ao PPC do curso de origem, 
deverão ser respeitados os pré-requisitos do curso de oferta da disciplina; 
- Será solicitada a alteração do portal do aluno/sistema de matrículas para que o 
sistema não permita a matrícula caso o aluno não possua o pré-requisito do curso que 
está ofertando o componente curricular. 
Votação referente ao encaminhamento proposto: aprovado por unanimidade. 
CRIAÇÃO DA CCCG MATEMÁTICA INDICIAL, TENSORES, CÁLCULO TENSORIAL 
E APLICAÇÕES - Relator Felipe Costa 
O prof. Felipe Costa apresentou a ementa da CCCG Matemática Indicial, Tensores, 
Cálculo Tensorial e Aplicações, e sugeriu que os cursos interessados levem a CCCG às 
suas comissões de curso e submetam à CLE caso pertinente. A ementa possui as 
seguintes informações: Carga horária: 60h. Pré-requisitos: Cálculo I, II e III, Equações 
Diferenciais I e II, Álgebra Linear e Geometria Analítica. Votação referente ao 
encaminhamento proposto pelo relator: aprovado por unanimidade. 
SUGESTÃO DE DATA PARA A SEMANA DE TCCS - 27/11 A 01/12 - Relator Felipe 
Costa 
O prof. Felipe Costa sugeriu que o Campus Alegrete adote a semana de 27 de 
novembro a 01 de dezembro como a semana de TCCs para todos os cursos do 
Campus. Após discussão, os membros da CLE sugeriram colocaram a data em votação 
e sugeriram para que se inclua na pauta da última reunião de cada semestre a definição 
da semana de TCCs para o semestre seguinte. Votação referente à definição do 
período de 27/11/2017 a 01/12/2017 como semana de TCCs do Campus Alegrete: 
aprovado por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 18 horas e 26 minutos e lavrada 
a presente Ata, que será assinada por mim, Leandro Cardoso de Oliveira, Assistente em 
Administração, e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas 
e disponíveis para consulta.  
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Felipe Costa 

 
 
 
 

Giovani Pozzebon  
 

 
 
 

 
Amanda Meincke Melo 

 
 
 
 

 
Luis Eduardo Kosteski 

 
 
 
 
 

JUSTIFICOU AUSÊNCIA 
Djeisson Hoffmann Thomas 

 
 
 
 
 

Leandro Cardoso de 
Oliveira 

 
 

 
 

 
 
 

 
João Pablo Silva da Silva  

 
 
 

 
Tonilson Rosendo 

 
 

 
 
 

Marcos Vinício Thomas 
Heckler  

 
 
 
 

Telmo Egmar Camilo 
Deifeld  

 
 
 
 

Divane Marcon 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Ederli Marangon  

 
 
 

 
Carlos Aurélio Dilli 

Gonçalves  
 
 
 

 
Felipe Bovolini Grigoletto  

 
 
 
 
 

Andréa Sabedra Bordin 
 
 
 
 
 

JUSTIFICOU AUSÊNCIA 
Maria Cristina Carpes 

Marchesan 
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